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CONTROL PANEL

PROGRAMS TABLE
Pro-

gram Programs description
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(h:min)**)
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sumption 
(litres/cycle)

Energy  
con-

sumption 
(kWh/cycle)

1. 
Eco 50°- Program is suitable to clean normally soiled tableware, that for this 
use, it is the most efficient programme in terms of its combined energy and 
water consumption, and that it is used to assess compliance with the EU 
Ecodesign legislation.

  3:35 8.7 0.59

2. Auto Intensive 65°- Automatic program for heavily soiled dishes and pans 
(not to be used for delicate items).   2:00 - 3:10 14.0 - 17.0 1.50 - 1.85

3. Auto Mixed 55° - Automatic program for normally soiled pans and dishes.   1:30 - 2:30 14.5 - 16.0 1.15 - 1.30

4. Glass 45° - Program for delicate items, which are more sensitive to high tem-
peratures, for example glasses and cups.   1:40 12.0 1.20

5. Rapid 30’  45° - Program to be used for half load of lightly-soiled dishes with no 
dried food residues. Without drying. -   0:30 9.0 0.50

6. Extra Hygiene 65° - Normally or heavily soiled crockery, with additional antibac-
terial wash. Can be used to perform maintenance of the dishwasher. -   1:50 12.0 1.30

7. 
Extra 50° - Program that allows to wash very big items loaded in the lower 
rack. Please apply detergent directly to tub instead of detergent dispenser. 
Upper rack should be removed with this cycle.

- -   1:30 11.0 1.20

8. Pre-Wash - Use to refresh crockery planned to be washed later. No detergent 
to be used with this program. - -   0:10 4.5 0.01

9. Push&GO 50°  - Everyday wash and dry cycle that ensures great cleaning per-
formance in a short time without the need to pre-treat dishes.   1:25 11.5 1.10

1.	 On-Off / Reset button with indicator light
2.	 Program selection button with indicator 

light
3.	 Half Load button with indicator light / 

Tablet (Tab)
4.	 Eco program indicator light
5.	 Display
6.	 Program number and remaining time 

indicator

41 32 965 7 8 1210 11 13

7.	 Tablet (Tab) indicator light
8.	 Closed water tap indicator 

light
9.	 Rinse Aid refill indicator light
10.	Salt refill indicator light
11.	Push&GO button with 

indicator light
12.	Delay button with indicator light
13.	Start/Pause button with indicator light / Drain out

PLEASE SCAN THE 
QR CODE ON YOUR 
APPLIANCE IN 
ORDER TO HAVE 
MORE DETAILED 
INFORMATION

Before using the appliance carefully read Safety and Installation Instructions.
After installation, please remember to remove all transport protection parts from 
the dishwasher.

FILLING THE SALT RESERVOIR
The use of salt prevents the formation of LIMESCALE on the dishes and on 
the machine’s functional components.
•	 It is mandatory that the salt reservoir never be empty. 
•	 It is important to set the water hardness.
The salt reservoir is located in the lower part of the dishwasher and must be 
filled when the SALT REFILL indicator light    in the control panel is lit.

1.	Remove the lower rack and unscrew the reservoir cap 
(anticlockwise). 

2.	Position the funnel (see figure) and fill the salt  reservoir  
right up to its edge (approximately 1 kg); it is not unu-
sual for a little water to leak out.

3.	Only the first time you do this: fill the salt reservoir 
with water.

4.	Remove the funnel and wipe any salt residue away from the opening.
Make sure the cap is screwed on tightly, so that no detergent can get into 
the container during the wash program (this could damage the water 
softener beyond repair).
Whenever you need to add salt, it is mandatory to complete the proce-
dure before the beginning of the washing cycle to avoid corrosion.

WATER SOFTENING SYSTEM 
Water softener automatically reduces water hardness, consequently pre-
venting scale buildup on heater, contributing also to better cleaning effi-
ciency. This system regenerates itself with salt, therefore it is required 
to refill salt container when empty. 

Frequency of regeneration depends on water hardness level setting - regen-
eration takes place once per 6 Eco cycles with water hardness level set to 3. 
Regeneration process starts in final rinse and finishes in drying phase, be-
fore cycle ends. 
•	 Single regeneration consumes: ~3.5L of water; 
•	 Takes up to 5 additional minutes for the cycle; 
•	 Consumes below 0.005kWh of energy.

FILLING THE RINSE AID DISPENSER
Rinse aid makes dish DRYING easier. The rinse aid 
dispenser A should be filled when the RINSE AID 
REFILL indicator light  in the control panel is lit.
NEVER pour the rinse aid directly into the 
appliance tub.

FILLING THE DETERGENT DISPENSER
To open the detergent dispenser use the opening device C. Introduce the 
detergent into the dry dispenser D only. Place the amount of detergent for 
pre-washing directly inside the tub.
If all-in-one detergents are used, we recommend using the TABLET button, 
because it adjusts the program so that the best washing and drying results 
are always achieved.
Usage of detergent not designed for dishwashers may cause 
malfunction or damage to the appliance.

A

C
D

FIRST TIME USE More information in the Daily Reference Guide on website
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DELAY - The start of the program may be delayed for a period of time 
between 0:30 and 24 hours.

The DELAY function cannot be set once a wash cycle has been started.     

TABLET (Tab) - If you use powder or liquid detergent, this option 
should be off.  

OPTIONS AND FUNCTIONS
OPTIONS can be selected directly by pressing the corresponding button (see CONTROL PANEL). If an option is not compatible with the selected  
program (see PROGRAMS TABLE), the corresponding LED flashes rapidly 3 times and beeps will sound. The option will not be enabled.

Please scan the QR code on your product in order to have more detailed information. 

PUSH&GO - button is an easily distinguishable button that allows you 
direct access to the Push&GO program, a wash and dry cycle that 

ensures great cleaning performance in a short time. You don’t have to worry 
which program to choose, Push&GO cycle will do the work for you.  

EXTRA - makes it possible to carry out a heavy-duty wash cycle of 
large crockery up to a max height of 53cm. baking pans, oven grids, 

dripping pans, hob grids, large saucepans, serving dishes, pizza dishes, 
stainless-steel hood filters. Remove the upper rack to load bulky crockery.

Release the two locks (right and left) and pull out the rack. 
When the upper rack is fitted, the locks must be always 
closed.

In order for the water to reach the crockery everywhere, 
arrange it as shown in the Figure. 

Do not start the dishwasher without the upper rack 
using wash cycles other than EXTRA. 

To carry out the wash cycle Extra pour the detergent 
DIRECTLY INTO THE TUB and not into the dispenser.

HALF LOAD using the upper or lower rack - If there are not many 
dishes to be washed, a half load cycle may be used in order to save 

water, electricity and detergent. Remember to load the upper or lower 
rack only, and to reduce the amount of detergent accordingly.   

More information in the Daily Reference Guide on website.CLEANING AND MAINTENANCE

LOADING THE RACKS CAPACITY: 10 standard place-settings

CLEANING THE FILTER ASSEMBLY CLEANING THE SPRAY ARMS

1

A

2

A

B

3

C

4

In case you find foreign objects (such as broken glass, porcelain, bones, fruit seeds 
etc.) please remove them carefully. 
NEVER REMOVE the wash-cycle pump protection (black detail) (Fig 4).

To remove the upper spray 
arm, turn the plastic locking 
ring in a clockwise direction.

The lower spray arm may 
be removed by pulling 
it upwards.

ECO program data is measured under laboratory conditions according to European Standard EN 60436:2020.  Note for Test Laboratories: For information on 
comparative EN testing conditions, please send an email to the following address: dw_test_support@europeanappliances.com 
Pre-treatment of the dishes is not needed before any of the programs.
*) Not all options can be used simultaneously.
**) Values given for programs other than the program Eco are indicative only. The actual time may vary depending on many factors such as temperature and 
pressure of the incoming water, room temperature, amount of detergent, quantity and type of load, load balancing, additional selected options and sensor cali-
bration. The sensor calibration can increase program duration up to 20 min.

Auto Door is a convection drying system which automatically opens 
the door during/after drying phase to ensure exceptional drying 
performance every day. Door opens at the temperature that is safe to 

your kitchen furniture.

UPPER RACK  
Load delicate and li-
ght dishes: glasses, 
cups, saucers, low sa-
lad bowls.

(loading example for 
the upper rack)

FOLDABLE 
FLAPS WITH 
ADJUSTABLE 

POSITION

LOWER RACK
For pots, lids, plates, salad 
bowls, cutlery etc. Large 
plates and lids should ide-
ally be placed at the sides 
to avoid interferences 
with the spray arm. 
The lower rack has tip-up 
supports which can be 
used in a vertical position 
when arranging plates or 

(loading example 
for the lower rack)

in a horizontal position 
(lower) to load pans and 
salad bowls easily.

CUTLERY BASKET
The basket is equipped 
with top grilles for im-
proved cutlery arrange-
ment. The cutlery basket 
should be positioned only 
at the front of the lower 
rack.
Knives and other uten-

sils with sharp edges must be placed in 
the cutlery basket with the points facing 
downwards or they must be positioned 
horizontally in the tip-up compartments 
on the upper rack.
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PROBLEMS POSSIBLE CAUSES SOLUTIONS
The dishwasher does 
not fill the 
water. Display shows: 

 and F6, both On/
Off and START/Pause 
LEDs are blinking 
rapidly.

No water in the water supply or the tap is 
closed. Make sure there is water in the water supply or the tap running.

The inlet hose is bent. Make sure the inlet hose is not bent (see INSTALLATION) reprogram the dishwash-
er and reboot.

The sieve in the water inlet hose is clogged; 
it is necessary to clean it.

After having carried out the verification and cleaning, turn off and turn on the 
dishwasher and restart a new program.

Dishwasher finishes the 
cycle prematurely.
Display shows: F15 
and both On/Off and 
START/Pause LEDs are 
blinking rapidly.

Drain hose positioned too low or siphoning 
into home sewage system.

Check if end of drain hose is placed at correct height (see INSTALLATION). Check 
for siphoning into home sewage system, install air admittance valve if necessary. 

Air in water supply. Check water supply for leaks or other issues letting air inside.

Detergent leaks.
Depends on the liquid detergent used and 
can be emphasized in case of Delay option is 
activated.

Small leaks will not cause machine malfunction and can be avoided by changing 
liquid detergent type or using tablets.

TROUBLESHOOTING

Policies, standard documentation, ordering of spare parts and additional product information can be found by:
•	 Using QR code on your product.
•	 Visiting our website docs.privileg.eu and parts-selfservice.europeanappliances.com
•	 Alternatively, contact our After-sales Service (See phone number in the warranty booklet). When contacting our After-sales 

Service, please state the codes provided on your product‘s identification plate.
The model information can be retrieved using the QR-Code reported in the energy label. The label also includes the model 
identifier that can be used to consult the portal of the registry at https://eprel.ec.europa.eu. IEC 436

:

Please scan the QR code on your product in order to have more detailed information. 

In case your dishwasher doesn’t work properly, check if the problem can be solved by going through the following list. For other errors or issues 
please contact authorized After-sales Service which contact details can be found in the warranty booklet. Spare parts will be available for a period 
of either up to 7 or up to 10 years, according to the specific Regulation requirements.
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PROGRAMMTABELLE

Programm Programmbeschreibung
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Programm-
dauer

(Std:Min)**)

Wasserver-
brauch 
(Liter/ 

Zyklus)

Energiever-
brauch 
(kWh/ 

Zyklus)

1. 
Eco 50°- Das ECO-Programm eignet sich, um normal verschmutztes Geschirr 
zu reinigen. In Bezug auf den kombinierten Energie- und Wasserverbrauch 
ist es das effizienteste Programm, das auch zur Prüfung der Einhaltung der 
Ökodesign-Richtlinie verwendet wird.

  3:35 8,7 0,59

2. Auto Intensiv 65°- Automatisches Programm für stark verschmutztes Ge-
schirr und Töpfe (nicht für empfindliche Gegenstände geeignet).   2:00 - 3:10 14,0 - 17,0 1,50 - 1,85

3. Auto Gemischt 55° - Automatisches Programm für normal verschmutzte 
Töpfe und Geschirr.   1:30 - 2:30 14,5 - 16,0 1,15 - 1,30

4. Glas 45° - Programm für empfindliches Geschirr, das empfindlicher auf hohe 
Temperaturen ist, zum Beispiel Gläser und Becher.   1:40 12,0 1,20

5. Rapid 30’ 45° - Programm ideal für eine halbe Beladung mit leicht verschmutz-
tem Geschirr ohne getrocknete Speisereste. Hat keine Trocknungsphase. -   0:30 9,0 0,50

6. 
Extra Hygiene 65°- Normal oder stark verschmutztes Geschirr mit zusätz-
lichem antibakteriellen Spülgang. Kann für die Wartung des Geschirrspülers 
verwendet werden.

-   1:50 12,0 1,30

7. 
Extra 65° - Ein Programm zum Spülen von großen Geschirrteilen im unte-
ren Korb. Bitte gießen Sie das Reinigungsmittel direkt in die Wanne anstatt 
in den Waschmittelspender. Für dieses Programm sollte der obere Korb 
entfernt werden.

- -   1:30 11,0 1,20

8. Vorwäsche - Verwendet, um Geschirr einzuweichen, das später gespült wer-
den soll. Für dieses Programm wird kein Spülmittel verwendet. - -   0:10 4,5 0,01

9. Push&GO 50°  - Täglicher Spül- und Trockenzyklus, der beste Reinigungsleis-
tung in kurzer Zeit ohne Vorbehandlung des Geschirrs garantiert.   1:25 11,5 1,10

BEDIENTAFEL

SALZBEHÄLTER BEFÜLLEN
Mit der Verwendung von Salz werden KALKABLAGERUNGEN auf dem Ge-
schirr und den funktionalen Komponenten des Geschirrspülers verhindert.
•	 DER SALZBEHÄLTER DARF NIE LEER SEIN! 
•	 Es ist wichtig, die Wasserhärte einzustellen.
Der Salzbehälter befindet sich im Geschirrspülerboden (siehe PRODUKTBE-
SCHREIBUNG) und muss aufgefüllt werden, wenn die SALZNACHFÜLLAN-
ZEIGE  der Bedienblende leuchtet.

1.	 Ziehen Sie den Unterkorb heraus und schrauben Sie 
den Salzbehälterdeckel gegen den Uhrzeigersinn ab.

2.	 Nur beim ersten Mal: Befüllen Sie den Salzbehälter 
mit Wasser.

3.	 Setzen Sie den Trichter auf (siehe Abbildung) und fül-
len Sie den Behälter bis zum Rand mit Salz (ca. 1 kg), es 
ist normal,wenn etwas Wasser ausläuft. 

4.	 Den Trichter abnehmen und die Salzreste vom Öffnungsrand entfernen.
Sicherstellen, dass der Deckel fest angeschraubt ist, so dass kein Spülmittel 
während dem Waschprogramm in den Behälter gelangt (dies könnte den 
Wasserenthärter irreparabel beschädigen). Immer wenn Sie Salz zugeben 
müssen, ist es zwingend vorgeschrieben, diesen Vorgang vor dem Be-
ginn des Spülgangs auszuführen, um Korrosion zu vermeiden.

 WASSERENTHÄRTUNG 
Der Wasserenthärter reduziert automatisch die Wasserhärte, verhindert 
Kesselsteinablagerungen am Heizelement und trägt somit zu einer höhe-
ren Reinigungsleistung bei. 
Dieses System regeneriert sich mit Salz, daher ist es erforderlich, Salz 
in den Behälter zu füllen, wenn dieser leer ist. 

Die Regenerierungshäufigkeit hängt von eingestellten Stufe für die Was-
serhärte ab - die Regenerierung findet einmal alle 6 Eco-Zyklen bei Wasser-
härte auf 3 statt.
Der Regenerationsprozess beginnt in der Endspülung und endet in der 
Trocknungsphase, bevor der Zyklus endet. 
•	 Eine einzelne Regeneration verbraucht: ~3,5 l Wasser;
•	 Das Programm dauert bis zu 5 Minuten länger; 
•	 Energieverbrauch unter 0,005 kWh

KLARSPÜLERSPENDER AUFFÜLLEN
Klarspüler macht das TROCKNEN von Geschirr 
einfacher. Der Klarspülerspender A muss aufge-
füllt werden, wenn das KLARSPÜLER AUFFÜL-
LEN Anzeigelicht  auf der Bedienblende 
leuchtet. Füllen Sie den Klarspüler NIE-
MALS direkt ins Innere des Geschirrspülers.

EINFÜLLEN DES SPÜLMITTELS
Zum Öffnen des Spülmittelbehäters den Öffnungsmechanismus C drü-
cken. Füllen Sie das Spülmittel ausschließlich in das trockene Fach D ein. 
Die für den Vorspülgang benötigte Spülmittelmenge wird direkt in den Ge-
schirrspüler gegeben. 
Werden Kombispülmittel verwendet, dann empfehlen wir, die Option TAB 
zu verwenden. Damit werden die Programme dem verwendeten Spülmit-
tel angepasst, um das bestmögliche Spülergebnis zu erhalten.
Die Verwendung von Reinigungsmitteln, die nicht für Geschirrspüler 
bestimmt sind, kann zu Fehlfunktionen oder Schäden am Gerät führen.

A

C

D

Lesen Sie vor Gebrauch des Geräts die Sicherheitshinweise aufmerksam durch. 
Denken Sie nach der Installation daran, sämtliche Teile zum Transportschutz aus 
dem Geschirrspüler zu entfernen.

BITTE SCANNEN SIE 
DEN QR-CODE AUF 
IHREM GERÄT, UM 
DETAILLIERTERE 
INFORMATIONEN 
ZU ERHALTEN

1.	 Ein-Aus/Reset Taste mit Anzeigelicht
2.	 Programmwahl-Taste mit Anzeigelicht
3.	 Halbe Füllmenge Taste mit Anzeigelicht / Tab
4.	 Eco-Programm Anzeigelicht
5.	 Anzeige
6.	 Programmnummer und verbleibende Zeitanzeige
7.	 Tab Anzeigelicht 
8.	 Wasserhahn zu Anzeigelicht
9.	 Anzeigelicht zum Klarspüler auffüllen

10.	 Anzeigelicht 
zum Salz 
auffüllen

11.	 Push & Go-Taste 
mit Anzeigelicht

12.	 Startvorwahl-
Taste mit 
Anzeigelicht

13.	 Start/Pause Taste mit Anzeigelicht / Ablassen

ERSTER GEBRAUCH Weitere Informationen in der Bedienungsanleitung auf der Website.

41 32 965 7 8 1210 11 13
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Weitere Informationen in der Bedienungsanleitung auf der Website.REINIGUNG UND WARTUNG

KÖRBE BELADEN FASSUNGSVERMÖGEN: 10 Maßgedecke

REINIGUNG DER FILTEREINHEIT REINIGUNG DER SPRÜHARME

A A

B
C

1 2 3 4

Falls Sie Fremdkörper (wie Glasscherben, Porzellan, Knochen, Fruchtsamen usw.) finden, 
entfernen Sie diese bitte sorgfältig.
Das Spülpumpenschutzteil (schwarzes Teil) NICHT ABGENOMMEN WERDEN (Abb 4).

Zur Abnahme des oberen Sprüh-
arms drehen Sie den Kunststoff-
ring im Uhrzeigersinn ab. 

Um den unteren Sprüharm 
abzunehmen, ihn nach oben 
ziehen.

Die ECO-Programmdaten sind Labormessdaten, die gemäß der europäischen Vorschrift EN 60436:2020 erfasst wurden. Hinweis für die Prüflabors: Informationen 
hinsichtlich der Bedingungen des EN-Vergleichstests sind unter nachfolgender Adresse anzufordern: dw_test_support@europeanappliances.com
Eine Vorbehandlung des Geschirrs ist vor keinem Programm erforderlich.
*) Nicht alle Optionen können gleichzeitig verwendet werden.
**) Werte, die für andere Programme als das ECO-Programm angegeben werden, sind nur Richtwerte. Die aktuelle Zeit kann auf Grundlage von mehreren Fakto-
ren, wie Temperatur und Druck des eintretenden Wassers, Raumtemperatur, Spülmittelmenge, Menge und Art der Beladung, Lastausgleich, zusätzlich gewählte 
Optionen und Sensoreichung variieren. Die Sensoreichung kann die Programmdauer bis zu 20 Min. erhöhen.

OPTIONEN UND FUNKTIONEN
OPTIONEN kann direkt durch Drücken der entsprechenden Taste ausgewählt werden (siehe BEDIENBLENDE). Wenn eine Option nicht mit dem ausgewählten 
Programm kompatibel ist siehe PROGRAMMTABELLE, blinken die entsprechenden LED 3 Mal schnell und ein Piepton ertönt. Die Option wird nicht aktiviert.

Bitte scannen Sie den QR-Code auf ihrem Gerät, um detailliertere Informationen zu erhalten.

STARTZEITVORWAHL - Der Programmstart kann um eine Zeit von 0:30 
bis 24 Stunden verzögert werden. Bei bereits in Gang gesetztem 

Programm ist eine Startzeitvorwahl nicht mehr möglich.

TAB - Wenn Sie Pulver oder Flüssigspülmittel verwenden, muss 
diese Option ausgeschaltet sein.   

HALBE FÜLLMENGE im Ober- oder Unterkorb - Haben Sie nur wenig 
Geschirr zu spülen, wählen Sie den Spülgang Halbe Füllung. Sie sparen 

Wasser, Strom und Spülmittel. Achten Sie darauf, nur den Ober- oder 
Unterkorb zu befüllen und die Spülmittelmenge zu verringern.     

PUSH&GO - Die Push&GO-Taste ist eine einfach zu erkennende Taste, 
mit der Sie direkt auf das Push&GO-Programm zugreifen können, ein 

Wasch- und Trockenzyklus, der beste Reinigungsleistung in kurzer Zeit ge-
währleistet. Sie müssen sich keine Gedanken darüber machen, welches 
Programm zu wählen ist, der Push&GO-Zyklus erledigt die Arbeit für Sie.     

EXTRA - Mit dem Programm EXTRA kann großes Geschirr bis zu einer 
maximalen Höhe von 53 cm intensiv gespült werden: Backbleche und 

-roste, Fettpfannen, Abstellroste für Kochplatten, große Töpfe, Servierteller 
und Pizzateller, Edelstahlfilter für Dunstabzugshauben. Um das Gerät mit 
großen Teilen beladen zu können, wird der obere Korb herausgenommen.

Öffnen Sie die beiden Halterungen rechts und links, um den 
Korb herauszunehmen. 
Ist der obere Korb eingesetzt, müssen diese Halterungen im-
mer geschlossen sein.

Räumen Sie das Geschirr so ein, wie auf der Abbildung ge-
zeigt, damit der Wasserstrahl überall hinkommt.
Die Spülmaschine darf nur mit dem Zyklus EXTRA ohne 
oberen Korb verwendet werden.
Zur Ausführung des Zyklus Extra geben Sie das Spülmit-
tel direkt in die Maschine und nicht in den Behälter.AUTO DOOR ist ein Heißlufttrocknungssystem, das die Tür wäh-

rend/nach der Trockenphase automatisch öffnet, um täglich hervor-
ragende Trockenleistung sicherzustellen. Die Tür öffnet sich bei einer 
für Ihre Küchenmöbel sicheren Temperatur.

OBERKORB
Hier sortieren Sie 
empfindliches und 
leichtes Geschirr 
ein: Gläser, Tassen, 
kleine Teller, flache 
Schüsseln.

(Sortierbeispiel für den Oberkorb)

KLAPPBARE 
KLAPPEN MIT 

VERSTELLBARER 
POSITION

UNTERKORB
Für Töpfe, Deckel, Teller, Salat-
schüsseln, Besteck usw. Große 
Teller und Deckel sollten idealer-
weise an die Seiten gelegt wer-
den, um nicht mit dem Sprüh-
arm in Kontakt zu kommen.
Der Unterkorb verfügt über 
klappbare Ablagen, die in ver-
tikaler Stellung für Teller oder 
in horizontaler (niedriger) Po-
sition für Pfannen und Salat(Sortierbeispiel für 

den Unterkorb) schüsseln verwendet werden 
können.

BESTECKKORB
Er ist oben mit Gittern 
versehen, um das Be-
steck besser einzuord-
nen. Er darf nur im 
vorderen Teil des un-
teren Korbes einge-
setzt werden.

Messer und andere Küchenutensilien 
mit scharfen Spitzen sind mit nach 
unten gerichteten Spitzen in den Be-
steckkorb  einzuordnen oder waage-
recht auf die Ablagen des oberen Ge-
schirrkorbs zu legen.
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STÖRUNGEN MÖGLICHE URSACHEN LÖSUNG
Der Geschirrspüler 
lädt kein Wasser. 
Das Display zeigt:  
F6 und die LEDS  
On/Off und START/
Pause blinken rasch

Kein Wasser im Wassernetz oder zugedrehter Wasserhahn. Sicherstellen, dass Wasser im Wassernetz ist oder der Wasserhahn läuft.

Geknickter Zulaufschlauch. Sicherstellen, dass der Zulaufschlauch nicht geknickt ist (siehe INSTALLA-
TION), den Geschirrspüler neu programmieren und wieder einschalten.

Sieb im Zulaufschlauch verstopft; es muss gereinigt 
werden.

Nach der Überprüfung und Reinigung, den Geschirrspüler ausschalten 
und ein neues Programm starten.

Der Geschirrspüler 
beendet frühzeitig das 
Programm.
Das Display zeigt: F15 
und die LEDS On/
Off und START/Pause 
blinken rasch

Abflussschlauch zu niedrig positioniert oder Wasser 
vom Abwassersystem angesaugt.

Kontrollieren Sie, ob das Ende des Abflussschlauches auf der korrekten 
Höhe positioniert ist (siehe INSTALLATION). Kontrollieren Sie, ob Wasser 
in das Abwassersystem angesaugt wird, installieren ggf. ein Belüf-
tungsventil.

Luft in der Wasserversorgung. Kontrollieren Sie die Wasserversorgung auf Lecks oder andere Proble-
me, die einen Lufteintritt verursachen.

Das Auslaufen des 
Waschmittel.

Hängt vom verwendeten Flüssigwaschmittel ab und 
durch die aktivierte Startvorwahloption verstärkt 
werden.

Kleine Leckagen führen nicht zu einer Funktionsstörung der Maschine 
und können vermieden werden, indem man den Typ des Flüssig-
waschmittels wechselt oder Tabs verwendet.

LÖSEN VON PROBLEMEN

Firmenrichtlinien, Standarddokumentation, Ersatzteilbestellung und zusätzliche Produktinformationen finden Sie unter:
•	 Mit dem QR-Code auf Ihrem Produkt.
•	 Besuchen Sie unsere Website docs.privileg.eu und parts-selfservice.europeanappliances.com
•	 Alternativ können Sie unseren Kundendienst kontaktieren (Siehe Telefonnummer in dem Garantieheft). Wird unser 

Kundendienst kontaktiert, bitte die Codes auf dem Typenschild des Produkts angeben.
Die Modellinformation ist über den QR-Code auf der Energieverbrauchskennzeichnung aufrufbar. Die Kennzeichnung enthält 
auch die Modellnummer, die den Zugang zum Verzeichnisportal unter https://eprel.ec.europa.eu ermöglicht. IEC 436

:

Bitte scannen Sie den QR-Code auf ihrem Gerät, um detailliertere Informationen zu erhalten.
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